

Ecopetrol pasa tijera a US\$1.200 millones en plan de inversiones

El Tiempo, Colombia 18 de marzo de 2020

El coronavirus y la caída en el precio del barril de crudo le están pasando la cuenta de cobro, y con creces, a la petrolera **Ecopetrol**

El coronavirus y la caída en el precio del barril de crudo le están pasando la cuenta de cobro, y con creces, a la petrolera **Ecopetrol**. La razón, por cuenta de estas dos causas, a la empresa estatal no le quedó más camino que pasarle la tijera a US\$1.200 millones (cerca de \$5 billones) del plan de inversiones programado para el 2020. Así lo informó la compañía estatal al mercado al precisar, a través de un comunicado, que un conjunto de medidas fueron adoptadas por su Junta Directiva en una sesión extraordinaria realizada el pasado lunes en horas de la noche con el fin de hacerle frente a "las retadoras condiciones del mercado". La coyuntura, señala el comunicado de la petrolera, "se ha reflejado en el descenso de más de 40% en el precio del crudo de referencia Brent frente al cierre de 2019, debido a choques externos como el fuerte incremento en la oferta de **petróleo** y a la diseminación del coronavirus". Además de la reducción de US\$1.200 millones en el plan de inversiones 2020, que ahora se ubica en un nuevo rango entre US\$3.300 millones y US\$4.300 millones, también se recortaron en \$2 billones costos y gastos. "La caída abrupta en los precios del **petróleo** nos obligó a hacer ajustes inmediatos para garantizar la sostenibilidad de la empresa y fortalecer la competitividad, con medidas de austeridad, priorización de actividades operativas, administrativas y control de gastos operacionales, como restricción de viajes, viáticos, patrocinios, participación en eventos, entre otros", subrayó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**. Agregó el directivo que las fórmulas adoptadas se orientan a intervenir oportunidades de inversión en etapas tempranas de maduración, buscando preservar la producción y la caja, y salvaguardando inversiones en integridad y confiabilidad, así como compromisos de inversión social ya efectuados. La administración de **Ecopetrol** decidió mantener el rango de producción para el Plan 2020 entre 745.000 y 760.000 barriles promedio equivalentes por día (bped). Sin embargo, implementará nuevas estrategias comerciales para maximizar el valor de los crudos y productos que vende en los mercados. "**Ecopetrol** cuenta con personal administrativo y técnico comprometido y con la experiencia suficiente para hacerle frente a este tipo de crisis, y los ajustes que se realizaron en el 2015 y 2016 arrojaron resultados positivos", resaltó el presidente de la petrolera. Respecto al proyecto de distribución de utilidades dado a conocer al mercado el pasado 2 de marzo, la Junta Directiva propone un nuevo esquema de pago: un primer pago del 100% del dividendo a accionistas minoritarios y 14% del dividendo al mayoritario, a realizarse el 23 de abril de 2020, y el pago del restante 86% del dividendo para el mayoritario, en el segundo semestre de 2020. "El nivel de apalancamiento de **Ecopetrol** se ubica en 1,2 veces al cierre de 2019, lo cual le brinda flexibilidad a la compañía para acceder a los mercados de deuda en caso que se requiera", resalta el comunicado de la petrolera. Actualmente, la petrolera tiene a su disposición líneas comprometidas de crédito por US\$665 millones con la banca internacional y se encuentran acordados los términos para una facilidad comprometida adicional por \$990.000 millones con la banca local, la cual se encuentra en proceso de autorización por parte del **Ministerio** de Hacienda. "Junto con las medidas anunciadas, la disponibilidad de estos recursos le permitirá a la compañía continuar mitigando riesgos asociados a fluctuaciones de precios del crudo y minimizar riesgos asociados a escenarios de estrés de liquidez. Continuaremos monitoreando el mercado para determinar la necesidad de poner en marcha etapas subsecuentes del plan de intervención", dijo Bayón.

Efecto coronavirus: la demanda de alimentos superó a la zafra navideña

Mar 18, 2020 El País, Uruguay

El Central absorbe la mayor emisión monetaria, pero crece la "bola de Leliq"

Mar 16, 2020 La Nación, Argentina

Covid-19 en Costa Rica: 19 casos más en últimas 24 horas; llegan a 69; Ejecutivo emite directriz a bancos

Mar 18, 2020 La Nación, Costa Rica

Reajuste de plano de saúde deve ser maior com covid-19

Mar 18, 2020 O Globo, Brasil

Diarios del GDA

Una lista de Twitter de @NoticiasGDA
Noticias de los 11 diarios socios del GDA y sus otros productos editoriales

Jornal O Globo @JornalOGlobo
Unesco: metade dos estudantes em todo o mundo estão sem aulas por coronavírus
oglobo.globo.com/sociedade/unes...



El Nacional @ElNacionalWeb
#ENMundo [VIDEO] Venezolanos varados en Panamá fueron trasladados a Cuba
bit.ly/3a15Km7



Venezolanos varados en Panamá f...
Unos 60 venezolanos que estaban va...
elnacional.com

Insertar Ver en Twitter

La Nación, Argentina
El Mercurio, Chile
La Nación, Costa Rica
El Universal, México
El Nuevo Día, Puerto Rico
El Nacional, Venezuela

O Globo, Brasil
El Tiempo, Colombia
La Prensa Gráfica, El Salvador
El Comercio, Perú
El País, Uruguay



777 Brickell Ave. Suite 500. Office - 19
Miami, FL 33131
consultas@gda.com
Tel: (305) 577-0094
Fax: (305) 577-0096

